

# **La FDA échoue une nouvelle fois à répondre à un recours FOIA : elle ne peut citer aucune preuve scientifique du « SARS-COV-2 » ou de la contagion... ou de tests valides ou d'un génome, ou..., en fait, de quoi que ce soit.**

NdT : La FDA (pour Food and Drug Administration) est l'organisme fédéral américain chargé de délivrer les autorisations de mise sur le marché et de contrôler tout ce qui concerne la nourriture et les médicaments. Dans les pays anglo-saxons il existe la FOIA (pour Freedom of Information Act) ou FOI qui stipule que les organismes financés par l'Etat, donc par le contribuable, se doivent de répondre aux questions posées par ce dernier.

Le 13 septembre 2024

Sarah B. Kotler (« J.D. ») (NdT : J.D. pour docteur en jurisprudence), en sa qualité de directrice de la division de **la liberté d'information de la Food and Drug Administration (FDA) des États-Unis**, a officiellement répondu ([responded](#)) à ma demande d'accès aux études détenues par la FDA, cette demande pouvant être rédigée par n'importe qui, n'importe où, en vertu de la loi sur la liberté d'information :

1. qui **prouvent scientifiquement l'existence du prétendu SRAS-COV-2**, ou
2. même qui décrivent **la purification de particules supposées être le SARS-COV-2** directement à partir de liquides corporels/tissus/excréments de soi-disant « hôtes », ou
3. qui décrivent **le prétendu « génome » du prétendu SRAS-COV-2 trouvé intact** dans le fluide/tissu/excrément corporel d'un soi-disant « hôte » (par opposition à fabriqué in silico, c'est-à-dire modélisé par ordinateur), ou
4. **qui démontrent scientifiquement la prétendue nature contagieuse de la maladie / des symptômes** prétendument causés par **le SRAS-COV-2** (dont l'existence n'a jamais été démontrée).

Dans la lettre de réponse de Sarah du 13 septembre 2024 « SARS-COV-2 » (FDA FOIA 2024-7837) ([pgs 9/10](#)), elle a recyclé des formulations et des excuses utilisées dans des réponses à des demandes FOIA équivalentes concernant les prétendus « virus de la variole du singe » ([monkeypox virus](#)) et « virus de la grippe aviaire » ([avian influenza virus](#)) - pour lesquels les « experts » de la FDA **n'ont pas non plus de preuves scientifiques**. Voici les phrases recyclées :

*« La FDA ne régleme ni ne traite les virus. La FDA est chargée de protéger la santé publique en garantissant l'innocuité, l'efficacité et la sécurité des médicaments humains et*

*vétérinaires, des produits biologiques et des dispositifs médicaux, ainsi qu'en assurant la sécurité de l'approvisionnement alimentaire, des cosmétiques et des produits émettant des radiations de notre pays. »*

Cependant, cette fois-ci, Sarah a omis la phrase clé suivante qui suit normalement, de manière si illogique et embarrassante, les phrases ci-dessus dans ses confessions FOIA « au sujet du virus » :

« **Par conséquent, nous n'avons pas de documents pertinents** ».

Voyez vous-même : voici ce que Sarah a écrit dans sa réponse concernant le virus de la variole du singe/contagion/génome (FDA FOIA 2024-7353) ([here](#))... et voici ce que Sarah a écrit dans sa réponse concernant le virus de la grippe aviaire/contagion/génome (FDA FOIA 2024-6486) ([here](#)) :

Ce sont exactement les mêmes phrases que dans la nouvelle réponse « SARS-COV-2 » de Sarah. La seule différence est que cette fois-ci, elle a omis la réponse/confession proprement dite : « **nous n'avons pas de documents pertinents** ». (NdT : « de documents répondant à votre demande »)

La « logique » en jeu dans les précédentes confessions du docteur en jurisprudence Sarah B. Kotler est que les « experts » de la FDA déterminent l'exactitude des tests et l'efficacité des produits de charlatans, des autres médicaments, des appareils, etc. **SANS AVOIR** la moindre preuve scientifique de l'existence réelle des prétendus « virus » en question et **SANS DISPOSER** d'un étalon-or valable pour évaluer les produits dont ils apposent leur sceau (NdT : qu'ils approuvent) ... et que c'est ainsi que les génies de la FDA « protègent la santé publique »... ce qui, bien sûr, n'a pas de sens.

Aussi fou que cela puisse paraître, vous pouvez le constater par vous-même dans les lettres de réponse précédentes de Sarah en cliquant sur les liens ci-dessus.

J'ai demandé à Sarah une réponse révisée au SARS-COV-2 qui réponde réellement à ma demande d'accès à l'information et elle me répondra probablement en avouant explicitement que les « experts » de la FDA ont été, une fois de plus, pris en flagrant délit de bluff. Sa seule autre option sera de citer des études pseudo-scientifiques. D'une manière ou d'une autre, la réponse apportera encore plus d'embarras, de honte et de preuves de criminalité à ce spectacle clownesque appelé FDA.

*Christine, une femme non encartée*

*A Sarah*

*Merci Sarah, mais tu as oublié la ligne clé de ta dernière lettre de confession :*

.... *Nous n'avons pas de documents pertinents.*

*Veillez envoyer une lettre révisée qui réponde à ma demande d'accès à l'information.*

*Je vous remercie d'avance.*

*Christine.*

Comment puis-je être aussi sûre que Sarah ne sera pas en mesure de citer la moindre preuve scientifique valable ? Parce que les études fondamentales sur le « SARS-COV-2 » sont idiotes, tout comme la virologie dans son ensemble, et parce que 224 institutions dans 40 pays ont déjà été formellement mises au défi et ont démontré qu'elles ne pouvaient pas non plus citer la moindre preuve scientifique de l'existence du SARS-COV-2 (voir **les liens vers les confessions/preuves officielles** plus bas).

Si vous êtes novice en la matière, il existe un énorme corpus de matériel pédagogique qui attend d'être découvert, dont certains se trouvent ici ([here](#)).

Heureusement, tout le monde peut comprendre les problèmes de la virologie une fois qu'ils sont mis en évidence.

Vous trouverez également ci-dessous des liens vers des documents plus récents.

[ViroLIEgy 101: Logical Fallacies](#) – de Mike Stone (NdT: LIE signifie mensonge, Mike Stone a fait un jeu de mots avec “virology”. L'article de Mike Stone est disponible en français auprès du traducteur) : Virologie 101 : Faux raisonnements -

*Les raisonnements erronés ancrés dans les fondements de la virologie ont infecté l'esprit de ceux qui se considèrent comme des penseurs rationnels.*

[Dr Fauci's West Nile Virus](#) ( Le virus du Nil occidental du Dr Fauci) - Dr Sam Bailey

[What if Everything You Know About Viruses is Wrong?](#) (Et si tout ce que vous savez sur les virus était faux ?) - Dr. Tom Cowan avec Nathan Maingard

[The Healthy Sick](#) (Les malades en bonne santé) - Mike Stone, viroLIEgy.com

[The Truth About Contagion](#) (La vérité au sujet de la contagion) - Dr Sam Bailey

[Is Eastern Equine Encephalitis Caused By A Virus?](#) (L'encéphalite équine de l'Est est-elle causée par un virus ?) - Dr. Andrew Kaufman

[Dr. Tom Cowan on the Kim Iversen show](#) (Le Dr. Tom Cowan dans l'émission de Kim Iversen)

[An update on the latest mpox fear-mongering](#) (Une mise à jour sur la dernière campagne de peur Mpox) - Dawn Lester

[Dr. Mike Yeadon's message to a "World Council for Health"](#) Le message du Dr Mike Yeadon à un promoteur de l'ivermectine du « Conseil Mondial de la Santé », concernant le traitement d'un « Covid-19 » imaginaire avec un médicament toxique (le Dr Yeadon est l'ancien vice-président et scientifique en chef de la division de recherche sur les allergies et les maladies respiratoires de Pfizer).

[Whooping Cough and the Vaccine Myth](#) (La coqueluche et le mythe du vaccin) - Dr Sam Bailey

[Missouri man tests positive for bird flu: yeah, sure, uh-huh](#) (Un homme du Missouri testé positif à la grippe aviaire : oui, bien sûr, ha ha...) - Jon Rappoport

[Monkeypox / bird flu / viruses are all... lies](#) (La variole du singe, la grippe aviaire et les virus sont tous ... des mensonges) - ma brève discussion récente avec Christopher James de A Warrior Calls.

[Daniel Roytas' parasites presentation](#), (Présentation de Daniel Roytas sur les parasites) avec le Dr. Tom Cowan

[Rickard/Harrison Claim Seriously Defective, Will Never Get To Trial](#) (La requête de Rickard/Harrison est gravement défectueuse et ne sera jamais jugée) - Canuck Law

**Confessions officielles/preuves montrant que la virologie est une pseudo-science**

Les réponses au titre de la liberté d'information révèlent que **les institutions sanitaires/scientifiques du monde entier (224 et plus !)** n'ont aucune trace d'isolement/de purification du SRAS-COV-2 (le prétendu virus Covid), où que ce soit, jamais :

<https://www.fluoridefreepeel.ca/fois-reveal-that-health-science-institutions-around-the-world-have-no-record-of-sars-cov-2-isolation-purification/> (les requêtes FOIA révèlent que les organismes de santé ou de science du monde entier n'ont aucun document de l'isolement/purification du SARS-CoV-2) NdT : Le site de Christine Massey est <https://www.fluoridefreepeel.ca>

**Fichier Excel listant les 224 organismes :**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/wp-content/uploads/2024/08/Institution-list-for-website.xlsx>

**Les réponses au titre de la FOI concernant d'autres « virus » imaginaires** (VIH, grippe aviaire, HPV, grippe, rougeole, etc., etc., etc.):

<https://www.fluoridefreepeel.ca/fois-reveal-that-health-science-institutions-have-no-record-of-any-virus-having-been-isolated-purified-virology-isnt-a-science/> (les requêtes au titre de la FOI révèlent que les organismes de santé ou de science n'ont pas de document qu'un seul virus ait été isolé/purifié. La virologie n'est pas une science)

**Les requêtes au titre de la FOI concernant les mystérieuses cellules « infectées fictivement » et donc sans scientificité (c'est-à-dire sans contrôles valides) et les « génomes de virus » fabriqués de toutes pièces :**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/do-virologists-perform-valid-control-experiments-is-virology-a-science/> (les virologues réalisent-ils des expériences de contrôle valables ?)

**Plus de 3000 pages de requêtes au titre de la FOI sur les virus en 8 PDF et mes déclarations notariées sur la nature anti-scientifique de la virologie :**

<https://tinyurl.com/IsolationFOIs>

**Les requêtes au titre de la FOI concernant la contagion n'ont pas abouti :**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/freedom-of-information-responses-re-contagion/>

Les institutions scientifiques et sanitaires disposent-elles d'études **prouvant que les bactéries PROVOQUENT des maladies ?**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/do-health-authorities-have-studies-proving-that-bacteria-cause-disease-lets-find-out-via-freedom-of-information/>

**Parce que leur existence n'a jamais été prouvée « ils » (le VIH, le virus de la grippe, le HPV, le virus de la rougeole, etc., etc.) n'existent manifestement pas et la virologie n'est pas une science.**

Pour la vérité, la liberté et la santé,

Christine

Traduction : Jean Bitterlin 25.09.2024

## **FDA fails another "virus" FOIA challenge: can't cite scientific evidence of "SARS-COV-2" or contagion... or valid tests**

or a genome, or... anything, actually

September 13, 2024:

Sarah B. Kotler ("J.D.") acting as Director, Division of Freedom of Information, **US Food and Drug Administration (FDA)** officially [responded](#) to my FOIA order for studies held by the FDA, *authored by anyone, anywhere*:

1. that **scientifically prove/provide evidence of the existence of the alleged SARS-COV-2**,  
or

2. that even describe the **purification of particles alleged to be SARS-COV-2** directly from bodily fluid/tissue/excrement of so-called "hosts", or

3. that describe the **purported "genome" of the alleged SARS-COV-2 being found intact** in the bodily fluid/tissue/excrement of a so-called "host" (as opposed to fabricated in silico,

aka computer modelled), or

4. that **scientifically demonstrate the claimed contagious nature of the illness / symptoms** allegedly caused by the (never-shown-to-exist) **SARS-COV-2**.

In Sarah's September 13, 2024 "SARS-COV-2" response letter (**FDA FOIA 2024-7837**) ([pgs 9/10](#)) she recycled wording and excuses used in responses to equivalent FOIA orders relating to the alleged "[monkeypox virus](#)" and "[avian influenza virus](#)" - for which the "experts" at FDA also have **no scientific evidence**. Here are the recycled sentences:

"The FDA does not regulate or treat viruses. The FDA is responsible for protecting the public health by ensuring the safety, efficacy, and security of human and veterinary drugs, biological products, and medical devices; and by ensuring the safety of our nation's food supply, cosmetics, and products that emit radiation."

However this time Sarah omitted the following key sentence that normally follows, so illogically and embarrassingly, the above sentences in her "virus" FOIA confessions:

"**Therefore, we have no responsive records.**"

Please see for yourself: [here](#) is what Sarah wrote in her monkeypox virus/contagion/genome response (FDA FOIA 2024-7353)... and [here](#) is what Sarah wrote in her avian influenza virus/contagion/genome response (FDA FOIA 2024-6486):

Those are the exact same sentences as in Sarah's new "SARS-COV-2" response. The only difference is that this time she left out the actual response/confession: "***we have no responsive records***".

The "logic" at play in "J.D." (Juris Doctor) Sarah B. Kotler's previous confessions is that the "experts" at FDA determine the accuracy of tests and the efficacy of quackcines, other drugs, devices, etc. by **NOT** having a shred of scientific evidence showing that the purported "viruses" in question actually exist and by **NOT** having a valid gold standard against which to assess the products that they rubberstamp... and that this is how the geniuses at FDA "protect public health"... which of course makes zero sense.

As insane as that sounds, you can see it for yourself in Sarah's earlier response letters by clicking on the links above.

I have asked Sarah for a revised SARS-COV-2 response that actually answers my FOIA order and she will likely get back to me with an explicit confession that the "experts" at FDA have been caught bluffing, once again. Her only other option will be to cite pseudoscientific studies. Either way, the response will bring further embarrassment, disgrace and evidence of criminality onto the clown-show called FDA.

Christine, an unincorporated woman

To Sarah

Thank you Sarah, but you forgot the key line in your latest confession letter :

**... We have no responsive records.**

Please send a revised letter that answers my FOIA order

Thanks in advance.

Christine.

How can I be so confident that Sarah won't be able to cite any valid scientific evidence? Because the foundational "SARS-COV-2" studies are idiotic, as is virology as a whole, and because 224 institutions in 40 countries were already formally challenged and demonstrated that they also cannot cite a shred of scientific evidence for the existence of SARS-COV-2 (see the links to **Official Confessions/Evidence** further below).

If you are new to this topic there is a massive body of educational material awaiting your discovery, some of which can be found [here](#).

Fortunately, anyone can understand the problems with virology once they are pointed out.

Below are links to some newer materials as well.

[ViroLIEgy 101: Logical Fallacies](#) - Mike Stone

*The flawed reasoning ingrained within the foundations of virology has infected the minds of those who consider themselves rational thinkers.*



[Dr Fauci's West Nile Virus](#) - Dr Sam Bailey

[What if Everything You Know About Viruses is Wrong?](#) - Dr. Tom Cowan with Nathan Maingard

[The Healthy Sick](#) - Mike Stone, viroLIEgy.com

[The Truth About Contagion](#) - Dr Sam Bailey

[Is Eastern Equine Encephalitis Caused By A Virus?](#) - Dr. Andrew Kaufman

[Dr. Tom Cowan on the Kim Iversen show](#)

[An update on the latest mpox fear-mongering](#) - Dawn Lester

[Dr. Mike Yeadon's message to a "World Council for Health"](#) ivermectin-pusher, re treating imaginary "covid-19" with a toxic drug (Dr. Yeadon is the former VP and Chief Scientist at Pfizer's Allergy and Respiratory Research Division)

[Whooping Cough and the Vaccine Myth](#) - Dr Sam Bailey

[Missouri man tests positive for bird flu: yeah, sure, uh-huh](#) - Jon Rappoport

[Monkeypox / bird flu / viruses are all.... lies](#) - my recent brief chat with Christopher James of A Warrior Calls

[Daniel Roytas' parasites presentation](#), with Dr. Tom Cowan

[Rickard/Harrison Claim Seriously Defective, Will Never Get To Trial](#) - Canuck Law

## **Official Confessions/Evidence Showing that Virology is Pseudoscience**

Freedom of Information Responses reveal that **health/science institutions around the world (224 and counting!) have no record of SARS-COV-2 (the alleged covid virus) isolation/purification, anywhere, ever:**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/fois-reveal-that-health-science-institutions-around-the-world-have-no-record-of-sars-cov-2-isolation-purification/>

**Excel file listing 224 institutions:**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/wp-content/uploads/2024/08/Institution-list-for-website.xlsx>

**FOI responses re other imaginary “viruses”** (HIV, avian influenza, HPV, Influenza, Measles, etc., etc., etc.):

<https://www.fluoridefreepeel.ca/fois-reveal-that-health-science-institutions-have-no-record-of-any-virus-having-been-isolated-purified-virology-isnt-a-science/>

**FOIs re secretive and unscientifically "mock infected" cells (aka invalid controls) and fabricated "virus genomes":**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/do-virologists-perform-valid-control-experiments-is-virology-a-science/>

**3000+ pages of "virus" FOIs** in 8 compilation pdfs, and my **notarized declarations** re the anti-scientific nature of virology:

<https://tinyurl.com/IsolationFOIs>

**Failed freedom of Information responses re contagion:**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/freedom-of-information-responses-re-contagion/>

Do health and science institutions have **studies proving that bacteria CAUSE disease?**

<https://www.fluoridefreepeel.ca/do-health-authorities-have-studies-proving-that-bacteria-cause-disease-lets-find-out-via-freedom-of-information/>

**Because "they" (HIV, influenza virus, HPV, measles virus, etc., etc., etc.) have never been shown to exist, clearly don't exist and virology isn't a science.**

For truth, freedom and sanity,

Christine